

Profunda División en L.A. Evita Reformas en la OEA

WASHINGTON, junio 29 (AP). Una profunda división dentro de la América Latina frustró hoy los esfuerzos por poner en marcha las negociaciones sobre el futuro de la Organización de los Estados Americanos.

Nander Pitty Velásquez, condujo la corriente de opinión que sostiene que la falta de progreso en la reforma de la OEA se debe a que los Estados Unidos no han aceptado tres planteos básicos.

Pitty Velásquez dijo que el área de desacuerdo estaba formada por la seguridad económica colectiva, la soberanía sobre los recursos naturales, y la validez de los tratados que se celebren.

Pitty Velásquez observó que se

desa una nueva negociación "pero no nos dicen si los Estados Unidos están listos a negociar esos asuntos".

Pitty Velásquez destacó que los norteamericanos no sólo no han dado indicaciones de su disposición de negociar esos tres asuntos, sino que se mantienen intrasigentes en el debate paralelo que se efectúa en las Naciones Unidas.

"Ninguna Comisión por más

—Favor pase a la Pág. 65.

Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, junio 29. (UPI). La Bolsa de Valores, de Nueva York, cerró hoy en alza por tercer día consecutivo, aunque la actividad continuó estando muy por debajo del movimiento de las pasadas semanas.

El Promedio Industrial Dow Jones, que llegó a ganar cuatro puntos en las primeras horas de la sesión, cerró finalmente con alza de 1.73 puntos, en 821.64. El importante indicador, barómetro de una treintena de papeles predilectos, ha aumentado un total de 9.36 puntos en las últimas tres sesiones.

En un marco más generalizado, el índice de la Bolsa local cerró con alza de 0.12 en 53.70 y el precio

—Favor pase a la Pág. 66.

Mañana Asume Presidencia de Guatemala Romeo Lucas García

GUATEMALA, junio 29. (AP). El General Kjell Eugenio Laugerud se convertirá el sábado en el Tercer Presidente Guatemalteco que ejerce completo su mandato constitucional, desde que entró en vigencia la Constitución actual, hace 12 años.

Laugerud, de 49 años, resignará el mando en el Presidente del Congreso José Trinidad Ucles, quien inmediatamente lo entregará al Presidente Electo General Fernando Romeo Lucas García, de 53 años, para un periodo de cuatro años.

La ceremonia se realizará en el

nuevo Teatro Nacional, que se acaba de inaugurar con un costo de 17 millones de quetzales (dólares) después de casi 20 años de haberse iniciado su construcción. El Teatro se empezó a construir durante el Gobierno del General Miguel Ydígoras Fuentes, derrocado en 1963 por el Coronel Enrique Peralta Azurdia, quien actuó como Jefe de Gobierno del 30 de marzo de 1963 al 1.º de julio de 1966.

Tradicionalmente el cambio de Gobierno se ha realizado en el Palacio Legislativo, en el centro de esta capital, pero ahora se escogió

—Favor pase a la Pág. 32.



RECIBE LLAVE DORADA.— Madrid, junio 29. El Presidente de Francia Valery Giscard D'Estaing, izquierdo, recibe la llave dorada de Madrid de manos del Alcalde José Luis Alvarez.

Urgen Medidas para Detener Plaga Langostas en Africa

ROMA, junio 29 (AP). Un grupo de expertos de las Naciones Unidas dijo hoy que se requieren inmediatamente tres millones de dólares en pesticidas y equipo para impedir que una invasión de langostas en el Cuerno de Africa se convierta en una plaga de grandes proporciones.

"Sólo los vigorosos esfuerzos de contención harán posible matar a los nuevos enjambres que se reproducirán durante el próximo trimestre en el norte de Etiopía, en Somalia y posiblemente en el Sudán, e impedir la amenaza de una plaga de grandes proporciones", dijo el grupo en una declaración emitida, tras una

reunión de emergencia en la sede de la Organización de Alimentación y Agricultura de la ONU (OAA).

El grupo dijo que varios enjambres de langostas podrían trasladarse al norte de Kenia, acaso en octubre, y que se esperaba que la península arábiga volviera a ser infectada.

La OAA viene advirtiendo que la podría desatarse la peor plaga de langostas en 16 años, y que podría propagarse de los himalayas a la costa atlántica de Africa, a menos que se contenga la invasión actual.

Simultáneamente, el norte y oeste de India se preparaban hoy

—Favor pase a la Pág. 38.

Decretan en Bilbao una Nueva Ley Antiterrorista

BILBAO, España, junio 29. (AP). Pasando por alto las Cortes, el Gabinete español decretó una nueva ley antiterrorista, 24 horas después que los separatistas vascos asesinaran a un periodista aduciendo que servía como representante extraoficial del Gobierno en el país vasco.

Fuentes informadas dijeron en Bilbao que el Ministro del Interior Rodolfo Martín Villa le había encomendado al periodista José María Portell, negociar una tregua con los separatistas vascos.

Las fuentes dijeron creer que

Portell llegó a reunirse cuando menos una vez con un vocero de ETA, la organización separatista vasca que posteriormente alegó haberlo ultimado a balazos frente a su residencia de Bilbao. Pero los informantes y las fuentes policiales arguyeron que Portell parece haber sido víctima de una facción extremista de ETA que se opone a todo acuerdo que no lleve la independencia del país vasco.

La organización se dividió el año pasado tras las primeras elecciones libres de España en 41 años.

—Favor pase a la Pág. 46.

Departamento Estado se Opone a Romper Relaciones con Cuba

WASHINGTON, junio 29 (AP).— El Departamento de Estado rechazó hoy un pedido del Senado norteamericano según el cual los Estados Unidos deberían romper sus limitadas relaciones diplomáticas con Cuba hasta que La Habana retire sus fuerzas militares de Africa.

Una declaración dada a conocer por el vocero del Departamento, Hodding Carter, indicó que la sección de intereses de los Estados Unidos en Cuba se halla en La Habana "para proteger los intereses norteamericanos, no cubanos".

Agrega la declaración que "importantes intereses de los

Estados Unidos serían perjudicados" si el Poder Ejecutivo promulgara la propuesta aprobada ayer por el Senado por una sorprendente mayoría de 53 a 29.

La declaración del Departamento de Estado sostiene que desde que fue abierta, el 1.º de septiembre último, la sección ha tenido "considerable éxito" en tales aspectos como la protección de los ciudadanos norteamericanos en Cuba y en la Organización de la Repatriación de Ciudadanos Norteamericanos y sus familias.

Añade que, como resultado de los esfuerzos de la misión diplomática estadounidense en Cuba, ha habido

—Favor pase a la Pág. 36.

Afirman que E.U. Tiene los Cuerpos de Dos Seres Extraterrestres

CINCINNATI, junio 29 (UPI). -- Un veterano investigador de Objetos Voladores no Identificados (OVNI), afirmó que las autoridades militares estadounidenses tienen en su poder los restos de los ocupantes de dos OVNIS, que chocaron en el espacio, seres con formas humanoides de un metro a un metro 20 centímetros de estatura y que pertenecen a otro sistema solar.

Los cuerpos, que según la versión están congelados para preservarlos y estudiarlos más detenidamente, se les hizo la autopsia de acuerdo

—Favor pase a la Pág. 66.

Entre Lágrimas Dice el "Sí" la Princesa Carolina

MONTECARLO, junio 29. (UPI). La Princesa Carolina de Mónaco, con lágrimas rodando por las mejillas, y el financista francés Philippe Junot, de 38 años, contrajeron hoy matrimonio por la Iglesia en un aseado patio del Palacio Real y luego fueron vitoreados en las calles por los monegascos.

En la boda religiosa, la Princesa dejó derramar libremente las lágrimas y al momento del "oui", que la unió por los ritos católicos a un hombre 17 años mayor, se secó los ojos con un pañuelo de encajes. Según se informó, Junot no era exactamente el consorte que los padres de la novia deseaban ingresar a la familia reinante del minúsculo Principado.

La Princesa Grace y el Príncipe

Rainiero también derramaron lágrimas, aunque no tan abiertamente como su hija.

Después del gran almuerzo que siguió a la ceremonia religiosa, los recién casados partieron a toda velocidad en un Citroen con choffer, sermicultos en el asiento trasero.

Una vocera de Palacio dijo que el lugar al que se dirigían a pasar la luna de miel era un secreto y que "se quedarán mientras no sean reconocidos y molestados".

La Princesa Grace había calificado la boda como un "asunto familiar", pero la Capilla de Palacio se hizo pequeña para contener a tanta gente, al extremo que el altar y las sillas doradas con

—Favor pase a la Pág. 46.



FELICES DESPUES DE BODA.— Mónaco, junio 29. La Princesa Carolina de Mónaco y su esposo el industrial Philippe Junot, saludan desde un balcón del Palacio, después de su matrimonio religioso. Los niños no fueron identificados.